

BERITA TERBARU

Saat Hadiri Pelantikan, Dandim 0824/Jember : Selamat dan Sukses Atas Pelantikan Kepala Desa Terpilih Hasil Pilkades Serentak

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 25, 2023 - 17:06



JEMBER – Para Kepala Desa terpilih hasil Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Serentak Tahun 2023 yang telah dilaksanakan pada 25 September 2023 yang lalu, pada Rabu 25 Oktober 2023 dilaksanakan pelantikan oleh Bupati Jember Hendy Siswanto.



Dadir pada pelantikan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Kapolres Jember diwakili Kopol M Sudaryanto, para Kepala OPD dan Muspika.

Kepala Desa Terpilih yang dilantik diantaranya Ernawati Kepala Desa Sarimulyo Kecamatan Jombang, Trimanto Kepala Desa Padomasan kecamatan Jombang, Arifin wahyuono Kepala Desa Tanggul Kulon kecamatan Tanggul, Alfani fanani Kepala Desa Karangrejo kecamatan Gumukmas, Muhari Kepala Desa Tisnogambar kecamatan Bangsalsari dan Muhammad Farohan Kepala Desa Pace kecamatan Silo.



Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan, Ucapan terimakasih kepada para undangan yang hadir pada acara pelantikan kades ini, terima kasih bahwa pelaksanaan pemilihan kepala Desa Serentak 2023 di Kabupaten Jember, telah berjalan dengan lancar dan aman sehingga hari ini bisa dilaksanakan pelantikan kepala Desa.

Kepala Desa dituntut memiliki Rasa kepedulian yang tinggi terhadap Masyarakat di Desa. Berikan pelayanan yang terbaik kepada warga Masyarakat di Desa. Kepala Desa Adalah Unsur pemerintahan ditingkat Desa untuk itu laksanakan kerjasama yang baik bersama 3 pilar.

Kedepannya kita akan melaksanakan pesta demokrasi yaitu pemilihan Presiden dan Anggota Legislatif serta Kepala Daerah secara serentak untuk itu tetap jaga keamanan dan ketertiban. Kami selaku Pemerintah Daerah Kabupaten Jember mengucapkan selamat atas dilantiknya para Kepala Desa semoga bisa amanah. Pungkas Bupati Jember.



Menyikapi pelantikan Kepala Desa tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami wawancarai menyampaikan, yang pertama tentunya ucapan selamat dan sukses atas pelantikan Kepala Desa oleh Bupati Jember ini.

Semoga hadirnya Kepala Desa yang telah terpilih ini memapu memberikan pelayanan sesuai harapan masyarakat yang telah mempercayai amanahnya, mampu menjalin koordinasi dan sinergi yang lebih baik dengan pihak terkait termasuk Babinsa, utamanya menjelang Pemilu 2024 ini, sehingga Jember selalu terjaga kondusifitasnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)